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FECHA: Septiembre 09 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Embistieron a carroza fúnebre”  

Criterio “Ejercito entrará al Valle sólo con orden judicial”  

 “Chocan sicarios y policía estatal en Cuautepec”  

 “A punto de estallar la violencia en El Alberto”  

 
“Contribuyentes están en peligro”  

 “Por intensas lluvias carreteras en ruinas”  

 
“Anuncian magno festejo para el 15 de septiembre”  

El Independiente “A Mirna ni le asusta ni preocupa la SCJN” 

La Crónica “Comienza diálogo federal para resolver pugna en EL Alberto”  

 
“Crece poder del narco.- EU” 

 
“No fue operativo: “La Barbie” se entregó”  

 

“Dan 4 tiros a policía”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Aunque no está contemplado en el proyecto del IEE-Sube a seis bancada: Panal: Su dirigente ya no 
quiere que los periódicos los llamen Panal, sino Partido Nueva Alianza. Aumentado de cinco a seis el número de diputados 

que tendrá el Partido Nueva Alianza en la LXI Legislatura local, el dirigente estatal Fernando Flores aseguró que aun 

cuando no esperan cuotas dentro del gabinete estatal, "tenemos gente capaz que está lista para ser llamada a cumplir en 
muchas áreas". Durante una rueda de prensa que congregó también a los diputados electos por la vía plurinominal y los 

alcanzados mediante la alianza con el Revolucionario Institucional, negaron que haya una abierta pretensión de alcanzar 
como "cuota" la Secretaría de Educación Pública (SEPH). Fernando Flores presentó a los diputados, incluyendo a uno más 

de los que fueron estimados en el proyecto del Instituto Estatal Electoral, quien le otorga tres de mayoría y dos 

plurinominales. El dirigente apuntó que Nueva Alianza no es comparsa del PRI y que sabrá esperar el llamado del 
gobernador electo Francisco Olvera, para sumarse a su equipo de trabajo, algo que hasta el momento no ha sucedido. 

Aceptó que hasta el momento pidieron un espacio con el gobernador electo, para darle a conocer una agenda de proyectos 
y programas viables para el crecimiento de Hidalgo. Por el momento, desconocen la fecha en que podrían reunirse con 

Olvera Ruiz. Luego de anunciar su cambio de sede a un amplio edificio ubicado en la calle Arista, pidió a manera de súplica 

a los periodistas que a partir de esta fecha su partido sea reconocido como Nueva Alianza y no "Panal", como fue difundido 
desde sus inicios, aunque nunca dio razones de esta nueva postura. Anunció que esperan credencializar a unos cien 
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militantes en cuestión de dos meses y que todavía se encuentran en vías de análisis, si van en alianza con el PRI en las 

elecciones municipales. Además, informó que pondrán en marcha una docena de programas de corte social que buscan 

activar mediante la gestión en todas las instancias de gobierno. (Jorge Martínez, página 09) 

Reloj-Presenta Panal a sus diputados plurinominales-Verónica Ángeles, página 05) 

Criterio-Crítica diputado federal del PAN a dirigencia del PRI: En visita por la entidad, el diputado federal más 
joven por el PAN criticó el actuar de algunos colegas legisladores, como Omar Fayay, quien al atender la dirigencia estatal 

de su partido (el PRI) descuida su trabajo como asambleísta. Sin embargo, al referirse de las intenciones que tiene Gloria 
Romero, también diputada federal del PAN, de buscar la candidatura para las elecciones municipales de Pachuca, dijo que 

la apoyará sin duda. En principio, Sixto Zetina Soto, de 25 años de edad, refirió que los legisladores federales busquen 

cargos al interior de su partido, "es lo peor de los políticos, no han entendido que ya la gente está cansada de cómo hacen 
la política, pues cuando llegan al cargo buscan el interés de su partido y no el de la ciudadanía". Además, agregó que "es 

lamentable que cuando todavía no llegas al cargo y ya están pensando en el que sigue, como también causa pena que a 
veces ceden el cargo y no vas a acabar, por el que sigue". Sin embargo, al conocer las intenciones de Romero, el joven 

legislador expresó: "creo que si mi compañera Gloria decidió buscar esa candidatura, habremos de estar aquí apoyándola". 
(Antonio Alcaraz, página 09) 

Criterio-Formalizarán el consejo priista: Este sábado será formalizada la conformación de la Consejo Político Estatal 

de donde saldrá la convocatoria que permitirá renovar la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI). De 
acuerdo a lo dicho por Gonzalo Badillo Ortiz, titular de la Comisión de Procesos Internos, para ese día habrán de protestar 

los nuevos 640 integrantes del Consejo Político Estatal en una ceremonia solemne. Una vez terminada la sesión, se 

procederá a la primera sesión de la cual se dará a conocer el proyecto de convocatoria que será enviada al Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, para su autorización. En ese documento que habrán de emitir quedará clara la forma en 

que deberá ser electo el nuevo o nueva dirigente estatal del PRI, y para ello, dijo, hay tres formas que son: por asamblea 
de consejeros, por consulta directa a la base o por asamblea estatal. Cabe recordar que hasta el momento han mostrado 

sus deseos de alcanzar esa posición el actual presidente en funciones Omar Fayad Meneses, al igual que el coordinador de 
la Cámara de Diputados, el ixmiquilpense Roberto Pedraza Martínez. Al igual se encontraban sumados José Antonio Rojo, 

Carolina Viggiano, David Penchyna Grub y Juan Manuel Sepúlveda Fayad. Una vez concluidos los trabajos de formalización 

del consejo, inicia la carrera por la dirigencia estatal. (Jorge Martínez, página 09) 

Criterio-Habla Pedro Porras sobre la afiliación: Pedro Porras, presidente estatal del Partido de la Revolución 

Democrática durante su estancia en este municipio, reveló que el proceso de incorporación a este instituto político en la 

entidad rebasó la proyección hecha por la Comisión Nacional de Afiliación y Refrendo, “pues al 31 de agosto deberíamos 
tener 7 mil 500 ingresos, y logramos 10 mil 073 afiliados”, detalló. El dirigente del sol azteca informó que la campaña de 

afiliación al momento ha cubierto 35 municipios en los cuales, consideró, “la respuesta ha sido buena”. El enlistado de 
militantes, aclaró, es manejado por una empresa que ganó un concurso de licitación y rechazó los señalamientos de “que 

alguien del partido maneje los módulos (políticamente)”. Precisó también que los dirigentes municipales sólo se limitan a 

brindar información a la sociedad sobre los requisitos y la ubicación de los puntos de afiliación al PRD. Pedro Porras 
aseguró que la campaña intensiva de incorporación al sol azteca durará un año; es decir, concluirá el próximo 4 de mayo 

de 2011. Convocó a los perredistas a no crear problemas con la afiliación, “para no alejar a la militancia del partido o 
crearle mala imagen”. Recordó que la afiliación debe ser voluntaria sin recurrir “al famoso acarreo, porque eso no nos va a 

resultar”. Invitó a la gente a adherirse al PRD, y para ello, externó, busca convcener a la gente de sus 
ideales.**contexto1*** (Francisco Villeda, página 15) 

Milenio-Diputado federal panista respalda destape de Romero para alcaldía: Tras el destape de la panista Gloria 

Romero para la alcaldía de Pachuca, el diputado federal de Acción Nacional, Sixto Alfonso Zetina Soto, declaró que los 140 
legisladores de su bancada apoyarán a su homóloga en los comicios de julio de 2011, fecha en que se renovarán a los 84 

municipios de Hidalgo. “Si mi compañera Gloria decide ir a esa candidatura seremos 140 diputados los que estemos 

apoyando en cualquier momento”, señaló el legislador del Partido Acción Nacional en el Congreso de la Unión. Aclaró que 
los contendientes deberán concluir sus periodos dentro de los cargos que ostentan actualmente; sin embargo, dijo: “si a 

Gloria la quieren en Pachuca y si fuera la mejor posicionada, pues adelante, no podemos detener la decisión de la 
dirigencia”. Señaló que habrá que dejar de hacer la misma política antigua no solo en el estado de Hidalgo sino en el país 

entero. En conferencia de prensa en Pachuca para mostrar su apoyo por Jhonatan García, contendiente a la secretaría 
nacional juvenil del blanquiazul, Zetina Soto indicó que el 25 de septiembre se decidirá la planilla ganadora para los jóvenes 

del PAN nacional. Por el momento, el diputado federal blanquiazul dio su apoyo a la planilla Juntos Ganamos, en la que 
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también él contiende.  

Claves-Sin propuestas 

• PAN informó que desconocen las propuestas que hizo el Instituto Hidalguense de la Juventud en su partidipación en la 

Conferencia Mundial de la Juventud. 

• Jorge Lugo, dirigente estatal de Acción Nacional dijo que los jóvenes de Hidalgo desconocen el trabajo del Instituto 
Hidalguense de la Juventud.  (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Líder del Panal asegura que no buscan hueso en Gobierno de Olvera Ruiz: “Nueva Alianza no busca 

hueso”, declaró el presidente estatal del Partido Nueva Alianza, Fernando Flores Pérez, quien aseguró que no les interesa 
tener un lugar dentro del gabinete del gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz; sin embargo, dejó en claro que estarán 

atentos al posible llamado que realice el priista. El dirigente panalista presentó a los 6 diputados que estarán representando 
a dicho instituto político en el congreso local. Este número de curules los coloca como la segunda fuerza en la siguiente 

legislatura, pero señaló que no serán comparsas del Partido Revolucionario Institucional en la aprobación de propuestas en 

la Cámara de Diputados.“El partido no es comparsa, ni debe de ser del PRI, el día que Nueva Alianza se vea como un 
partido sumiso, creo que ese día estaría empezando a no existir como institución política”, expresó el líder del Panal. A 

pesar de haber conformado la alianza Unidos Contigo con el PRI y el Verde Ecologista en las pasadas elecciones, Flores 
Pérez declaró que aún no se tiene contemplada una coalición con estos partidos en los comicios de 2011, año en que se 

renovarán los 84 ayuntamientos del estado.“Los diputados nuestra primer bancada ha hecho esfuerzos se ha conducido 

con mucha responsabilidad, creo que tenemos que reconocer que el grupo legislativo se ha ido fortaleciendo cada vez más, 
y que en ese sentido ha habido iniciativas de fondo”, indicó. “En este momento estamos trabajando y preparándonos para 

ir a una contienda bien organizados, sin embargo hasta enero del siguiente año estaremos decidiendo si vamos o no en 
alianza”, agregó Flores Pérez. Actualmente, Nueva Alianza busca renovar sus cuadros en la entidad y sus más de mil 117 

estructuras en cada uno de los 84 municipios que les representaron 154 mil votos en la última elección. “En esta primer 
etapa, hasta noviembre de este año, estamos pensando en credencializar a cerca de 100 mil ciudadanos en todo el 

estado”, finalizó. (Misael Zavala, página 11) 

Sol de Hidalgo-Nueva Alianza no exigirá secretarías-redacción, Ojo Política) 

Sol de Hidalgo-Y todo por no contestar el teléfono...: Malos entendidos se ahorraría el senador Francisco Berganza si 

contestara su teléfono. Se dice lo anterior porque, en más de una ocasión, se le trató de localizar para que ratificara una 
información que, vía Internet, llegó a su nombre y, al no ser confirmada, no se publicó en este espacio. Si continuara igual 

de atento con los medios de comunicación, como cuando era candidato a la gubernatura, se evitaría este tipo de 
sinsabores y, además, echaría por tierra la supuesta "guerra sucia" que su partido Convergencia, ayer, denunció en un 

comunicado, al referirse a la entrevista apócrifa del senador. (redacción, Ojo Política) 

Síntesis-Luciano Cornejo analizarán a fondo las coaliciones: De concretarse una alianza para las elecciones del 

2011 a presidentes municipales, se debe hacer un análisis a fondo sobre los intereses de cada partido para poder brindar 

apoyo  los candidatos de la coalición, aseguró el ex presidente del Partido de la Revolución Democrática en Hidalgo, 
Luciano Cornejo Barrera. A decir del también ex diputado local, después de haberse manifestado ya las intenciones de 

algunos actores políticos respecto sus intenciones de postularse como aspirantes a la candidatura para la capital del estado, 
es algo que debe darse por medio de acuerdos comunes y dependiendo también de las intenciones que tenga cada 

instituto para los 84 municipios. “Desde nuestra óptica consideramos que es bueno el planteamiento de una coalición y de 

apoyar de manera mutua a todos los candidatos, en función no de buscar el poder sino básicamente habrá lugares donde 
habrá lugares que son trincheras del PRD y en otras zonas habrá lugares para otros partidos y donde sea trinchera de 

Acción Nacional, pues será totalmente para ellos”. Cornejo Barrera, añadió que sin embargo y de concretarse los acuerdos 
para llegar juntos a los comicios a presidentes municipales, habrán de encontrar los mecanismos para ponerse de acuerdo 

como ocurrió en la alianza del pasado 4 de julio, donde después de un análisis el PRD logró poner la mayoría de candidatos 

y ello fue aceptado por los demás institutos políticos. “No se en el caso de las presidencias municipales sí se tendrá que 
apoyar a más candidatos del PRD o más del PAN, según lo que se platique, pero desde ahora debemos revisarlo y verlo 

porque no es un asunto fácil ya que  reitero que es algo muy complicado pero que consideramos que es necesario pasar 
por esa etapa para que donde no haya acuerdos cada quien trabajará de manera independiente”. Finalmente consideró 

que por los resultados alcanzados en los pasados comicios a gobernador y diputados locales, consideró que esta vez 
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también podrían convertirse en una de las mejores posibilidades de dar una competencia real en función de que se logró 

un repunte y fue poco lo que se logró de margen por parte de quienes esta vez ganaron los comicios. (Jaime Arenalde, 

página 04) 

Síntesis-Advierte PAN comicios aún no concluyen: Para poder dar por terminado el proceso electoral a gobernador 

del que se tuvieron elecciones el pasado 4 de julio, se debe esperar a conocer las determinaciones del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, aseguró el dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Gonzalo Trejo Amador. A decir del 

dirigente panista los pronunciamientos que se han hecho hasta el momento respecto a los triunfos alcanzados en los 
comicios pasados son especulaciones debido a que no se conoce aún el resultado del análisis realizado por las instancias 

encargadas de revisar las inconformidades, lo cual se espera ya que se de de un momento a otro debido al tiempo 

transcurrido. “Antes que nada y de hacer algún tipo de pronunciamiento, lo  partidos políticos que estuvimos en la 
contienda pasada debemos esperar a que el Tribunal Electoral de a conocer el resultado de su resolución porque bien dicen 

que esto no se acaba hasta que se acaba y estema de proceso electoral no se ha acabado para nadie aunque 
aparentemente sea lo contrario”. Trejo Amador, añadió que será  hasta entonces en que en su partido inicie el análisis de 

sentarse a dialogar con el nuevo gobernador para poder trabajar juntos en el desarrollo del estado, aunque aseguró que 

para que esto pueda darse también debe haber las condiciones y propuestas para poder llegar y lograr un acuerdo. 
“Independientemente de lo que decidan los tribunales puedo adelantar que para poder sentarnos a  platicar necesitamos 

en primer lugar por parte del PAN que no este Omar Fayad, como intermediario o de por medio ya que así jamás nos 
sentaremos nosotros como Acción Nacional y tengo entendido que ninguno de los otros partidos que conformamos la 

coalición”. Por último el líder de los panistas en el estado manifestó que otra de las condiciones para sumarse a las 
acciones del nuevo gobierno que toma las riendas del  estado a partir del primer día de abril del 2011, es que se den las 

concisiones que garanticen la equidad entre partidos en cuanto a las responsabilidades que se tengan para poder sacar 

adelante al estado. (Jaime Arenalde, página 04) 

Independiente-PAN Y PRD alistan coalición en Pachuca, que Osorio descalifica: Mientras se cocina una alianza 

entre panistas y perredistas para disputar la alcaldía de la capital de Hidalgo en las elecciones del próximo año, el 
gobernador Miguel Osorio descalificó la unión de esos partidos, pues consideró que se trata de una “aberración política”. A 

pesar de que el PRI también se ha coaligado con distintos actores políticos, Osorio calificó a las alianzas como una traición 
a los estatutos internos de los partidos que en ellas participan. Despotrica contra alianza opositora: Las alianzas “son 

una traición a sus ideologías, a sus partidos, es una aberración política cuando sólo se busca el poder mismo”. Y pidió a los 

partidos coaligados a “poner sobre la mesa cómo van a gobernar”. “Tan sólo vean a esos partidos que hoy hacen alianza, 
lo que postulan en sus ideologías, Vean ustedes en cuestiones de lo que piensan, no se ponen de acuerdo en el Congreso, 

no presentan un presupuesto conjunto”, dijo. Por si fuera poco, los aliancistas “se dicen de cosas, se señalan mil”, dijo 
Osorio y cuestionó si tales uniones son benéficas para el país y la democracia, y respondió que las coaliciones son 

contrarias a lo que la gente quiere. Tales afirmaciones contradicen lo declarado recientemente por el presidente de México, 

Felipe Calderón, quién defendió las uniones entre los partidos políticos. “Yo respeto las decisiones electorales de los 
partidos, incluyendo las del PAN, pero evidentemente, eso se establece dentro de la estrategia que cada partido tiene 

derecho a establecer”, dijo Calderón. (Víctor Valera, página 03) 

Independiente-Impugnación de “Hidalgo nos une” para anular elección podría concluir a finales de este mes: 

La impugnación hecha por la alianza “Hidalgo nos une” para anular la elección de gobernador y que sigue su curso en el 
TEPJF, podría concluir a finales de septiembre. En entrevista, Ricardo Gómez, explicó que la Sala Superior del TEPJF 

pudiera acumular la definición de todos los juicios de revisión en una sola sentencia, a más tardar en la última semana de 

septiembre o en la primera de octubre. Actualmente sigue su curso el juicio por irregularidades en contra del TEEH. 
También está pendiente la acusación sobre el titular de la coalición “Unidos Contigo”, Francisco Olvera, por actos 

anticipados de campaña, así como otros dos recursos de inconformidad vinculados con las propias irregularidades de la 
Sala Superior. Gómez Moreno afirmó que confían en la imparcialidad de la máxima instancia electoral en el país y advirtió 

que respetarán el dictamen “En caso de que no nos den la razón, hemos acordado que seremos respetuosos del fallo del 

TEPJF”. (Gerardo Neria, página 23) 
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INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Olvera sopesa compromisos: Son 500 acciones que firmó en su campaña electoral y que buscarán obtener 
recursos El gobernador electo Francisco Olvera consideró que pronto se sabrá cuáles de sus compromisos de campaña 

tendrán un techo financiero para que se puedan cumplir durante el ejercicio fiscal 2011. Luego de sostener una reunión 
con grupos de la sociedad organizada, informó en entrevista que su equipo de transición trabaja junto con los funcionarios 

del gobierno de Miguel Osorio para soportar cada uno de los 500 compromisos que hizo en campaña Olvera planteó que 
cada uno de ellos encontró un "cajón presupuestal para cumplirse", aunque hasta el momento no existe certidumbre si 

todas sus propuestas serán viables, pues hasta dentro de 15 días se conocerá. "Nosotros (su equipo de transición) estamos 

puntualizando cuáles son los compromisos de campaña y ellos (funcionarios del gabinete) le están dando el techo 
financiero, los están colocando en cada uno de los cajones financieros y así es como se está acomodando el presupuesto 

del año venidero", reafirmó. Para aquellas acciones u obras comprometidas que no alcancen a tener los recursos que 
necesitan para su ejecución, se elaborarán los expedientes técnicos para presentarlos en la Cámara de Diputados a través 

de los legisladores hidalguenses y así alcanzar recursos extraordinarios. Dentro de la elaboración del presupuesto 2011, 

que habrá de ejercer a partir del 1 de abril, dijo que tiene algunas partidas de una mayor atención, tales como el 
fortalecimiento de las zonas metropolitanas de Pachuca, Tizayuca, Tulancingo, Huejutla, Ixmiquilpan y Tula-Tepeji, que 

deberán apuntalar su crecimiento de manera programada. Al igual, dijo que para echar a andar la Banca de la Mujer se 
necesitarán recursos suficientes que permitan soportar un buen funcionamiento. Además, Olvera anunció que ha sostenido 

reuniones con distintos funcionarios del gobierno federal, incluyendo entre ellos a Elías Ayub, titular de la Comisión Federal 
de Electricidad, quien ya tiene planeada la construcción de una subestación en la zona metropolitana de Pachuca.  (Jorge 

Martínez, página 06) 

Milenio-Gobierno gasta 2.5 mdp para fiestas patrias: Un operativo de seguridad con 500 elementos de la Policía 
Estatal y municipal de Pachuca, así como puestos de revisión en las principales calles del Centro desplegará el Gobierno 

para cuidar a los hidalguenses en la fiesta del Bicentenario. El secretario de Gobierno, Gerardo González Espínola, señaló 

que no existen reportes de amenazas por inseguridad o focos rojos por parte de la delincuencia organizada, sin embargo, 
se extremarán medidas para el cuidado de la población como la instalación de detectores de metales a la entrada de Plaza 

Juárez. “No tenemos en este momento amenazas ni nada que se le parezca que nos pueda alarmar en las dos 
celebraciones, son cerca de 500 elementos los que van a estar dispuestos en la Plaza Juárez, lo mismo que en la Explanada 

Bicentenario”, dijo el funcionario. Por su parte, Nuvia Mayorga, titular de Finanzas, dijo que alrededor de 2.5 millones de 
pesos se destinarán para los festejos patrios del 15 y 16 de septiembre en la capital del estado, por lo que reslató que el 

recurso es una partida del presupuesto federal de 2010 aprobada por los diputados locales. “Para los festejos del 15 y 16 

estamos hablando de 2.5 millones de pesos que se estarán pagando con estos recursos que dio la federación para llevar a 
cabo estas festividades”, declaró. “Existe un presupuesto como todos sabemos que el gobierno federal y el del estado 

etiquetó en el presupuesto aprobado por los diputados locales, es una conjugación de recursos federales y estatales que se 
dieron a todos los estados y que en esta ocasión es con motivo de celebrar estas festividades… se habla de que es un mes 

que se está festejando el Bicentenario”, agregó la funcionaria estatal.  En conferencia de prensa en Pachuca, autoridades 

del gobierno del estado presentó la agenda de actividades para festejar los 200 años de Independencia de México. El 15 de 
septiembre en Plaza Juárez se llevará a cabo el acostumbrado Grito de Independencia con la presentación de los grupos 

musicales Camila y Montes de Durango, además de la comediante Mara Escalante y el encargado de conducir el evento 
será el presentador Raúl Araiza.  Mientras que el 16, se inaugurará la Explanada Bicentenario y la Victoria del Viento, 

monumentos ubicados en la carretera México-Pachuca a la altura de Venta Prieta. En este segundo día de festejos, se 

presentará el cantante ranchero Pedro Fernández.  Además, se informó que el boulevard Felipe Ángeles permanecerá 
cerrado desde las primeras horas del 16 de septiembre. “Vamos cerrar el bulevar Felipe Ángeles desde la madrugada del 16 

y todo ese día permanecerá cerrado básicamente para los festejos de la Explanada Bicentenario”, explicó el secretario de 
Planeación y Desarrollo, Eugenio Imaz Gispert. Por su parte el secretario de Obras Públicas del estado, Cuauhtémoc Ochoa 

Fernández adelantó que la Rotonda de los Hidalguenses Ilustres quedará concluida en dos semanas.  

Claves-Ciudad de mártires 
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• En otros festejos, se declarará a Huichapan como la ciudad de los mártires de la Independencia, dijo el encargado de los 

festejos patrios, Juan Manuel Menes Llaguno. 

• “El día 15 se va a inaugurar el monumento al Milenio, se va a asistir a una sesión solemne del Congreso del estado donde 

van a declarar a Huichapan la ciudad de los mártires”. (Misael Zavala, página 08) 

Plaza Juárez-Alarma por posible estallamiento de violencia en El Alberto: Todo comenzó con un problema agrario 
sin resolver. Habitantes de la comunidad de La Estancia, municipio de Ixmiquilpan, se quejan de que habitantes de El 

Alberto pretenden despojarlos de más de 80 hectáreas. Por un lado el diputado local Roberto Pedraza aseguró que en el 
Valle del Mezquital la mayor parte de los pobladores están armados; por su parte la mañana de ayer, Damián Canales no 

descartó la posibilidad de que los pobladores de El Alberto se estén preparando para levantarse en armas motivados en 

primera instancia por el líder del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN). “Se habla y todo mundo lo sabe -es un 
secreto a voces-, de armas de uso reservado para el ejército y las fuerzas armadas, en posesión de habitantes de El 

Alberto. Han salido comentarios de que la presencia en su momento del subcomandante Marcos estimuló una serie de 
cuestiones, hay quien se ha atrevido a señalar inclusive que la gente se está preparando para la guerrilla”, señaló el titular 

de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal Canales Mena también dijo que se tiene conocimiento de que en la comunidad 
en cuestión ya cuentan con un fuerte armamento, incluso se cree que los pobladores tienen armas tipo AK-47, conocidas 

popularmente como “cuerno de chivo”. En relación a la comunidad ubicada dentro del municipio de Ixmiquilpan puntualizó 

que el pasado martes se llevó a cabo una reunión del grupo de coordinación interinstitucional, en el cual se encontraba el 
comandante de la 18va. Zona Militar, el comisario de la Policía Federal Preventiva, el delegado de Procuraduría General de 

la República, el delegado del Centro de Investigación y Seguridad Nacional, el delegado del Instituto Nacional de Migración, 
el secretario de Gobernación en la entidad, el procurador del estado y el mismo secretario de Seguridad Pública. Declaró 

que el caso de El Alberto, donde hace días fue baleado un ex alcalde y a causa de esto perdió la vida, es un asunto que le 

corresponde al gobierno de la República al ser un problema agrario; sin embargo, dijo que es necesaria la intervención del 
Ejército Mexicano, la Policía Federal y la dependencia que él dirige para solucionar la delicada situación que se vive. (Ivén 

Vite Galindo, primera plana barandilla)  

Reloj-El diálogo vía para solucionar conflictos en el Mezquital: El gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz, 

lamentó la situación de conflicto que viven las comunidades de La Estancia y El Alberto en el municipio de Ixmiquilpan. “Es 

lamentable que en apoyo al razonamiento de „usos y costumbres‟ se aplique el principio negativo de hacerse justicia por su 
propia mano, es algo que no se debe permitir”, aseveró. Sobre la posibilidad de que el Ejército intervenga en el conflicto, 

comentó que antes de ello tiene que haber un procedimiento jurídico, “si se determina que el tipo de armas que hay ahí o 
que se usó para lesionar al ex alcalde es de las que prohíbe la Ley Federal, primero debe integrarse una averiguación por 

parte de la PGR”.  Indicó que si la Procuraduría General de la República en sus diligencias determina el tomar acciones, se 

deben realizar para restablecer la paz y el estado de derecho en la región del Valle del Mezquital. Por otra parte, respecto 
al tema del presupuesto 2011, subrayó que su equipo de trabajo está definiendo cuáles son aquellos compromisos y 

propuestas que se hicieron en la campaña. Precisó que en conjunto con funcionarios de la actual administración estatal se 
trabaja en cada uno de los “cajones presupuestales” para lo que serán los recursos del siguiente año. (Alejandro Reyes, 

primera plana) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio--Pachuca cederá mando a policía estatal: alcaldía: Se están afinando detalles para que la policía de 
Pachuca se adhiera al mando único estatal, teniendo la posibilidad de ser el primer municipio en conformarlo, informó la 

alcaldesa interina Geraldina García Gordillo. Destacó que se están revisando los convenios en materia jurídica y que en la 
reciente reunión que tuvo con el gobernador Miguel Osorio Chong se han concretado varios acuerdos para llevar a cabo la 

unificación de las corporaciones policíacas estatal y municipal. "He comentado la idea con algunos regidores de partidos 
diferentes al mío y hay buena aceptación para concretar este acuerdo", indicó la funcionaria. García Gordillo explicó que en 

el caso de la capital del estado el reglamento de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo señala que previo convenio la policía 

municipal estará al mando de la policía estatal. "Se espera que Pachuca sea la primera en estar bajo esta nueva  
reglamentación". Al hablar del parque vehicular con el que cuenta actualmente la policía municipal, la alcaldesa comentó 

que no se tiene programado hacer nuevas adquisiciones, ya que el año pasado se compraron alrededor de 25 patrullas, 
"los recursos materiales debemos de administrarlos adecuadamente". Cabe señalar que en reiteradas ocasiones el gobierno 

federal ha insistido en que la autonomía de los dos mil 440 municipios de México no está siendo vulnerada con la creación 

de un mando único policial. Fue en junio cuando el gobierno federal presentó la propuesta de crear 32 policías únicas 
estatales tras retomar un plan acordado durante la Confederación Nacional de Gober-nadores (Conago), en el mes de 

marzo. Hace unos días el Ejecutivo cabildeó la iniciativa mediante el PRI. (Notimex, página 05) 
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Independiente-A Mirna ni le asusta ni preocupa la SCJN: Niega haber recibido alguna notificación en su contra. La 

ex secretaria del ayuntamiento de Pachuca, Mirna Hernández Morales, afirmó no estar preocupada ni asustada por la 

demanda que interpuso en su contra la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), por haber ocultado información en 
torno al proceso de controversia constitucional contra la designación de Edna Geraldina García Gordillo como alcaldesa.  La 

SCJN, cabe recordar, solicitó por escrito a la entonces secretaria municipal Hernández Morales la versión estenográfica de 
la sesión de Cabildo del 31 de marzo pasado, en la que renunció Ricardo Hernández Gallego a su derecho de suceder en el 

cargo al ex alcalde José Francisco Olvera Ruiz, en su calidad de suplente. Ello, para dar oportunidad a que el Congreso de 

Hidalgo designara a Edna Geraldina García Gordillo como presidenta municipal sustituta, sin que fuera miembro de la 
asamblea municipal, lo cual motivó que la fracción edilicia del PAN y el síndico procurador acudieran a la SCJN para 

promover la controversia constitucional. Al respecto, Mirna Hernández, en entrevista, afirmó que nunca negó información a 
la Corte y que la versión estenográfica que solicitó la SCJN no la entregó porque no era su obligación hacerlo. "El 

documento que nos pedían no se hizo llegar porque en ese momento no la teníamos, no era una obligación tenerla, así que 
no la entregamos", comentó visiblemente nerviosa. Aseguró que en su calidad de abogada sabe de las obligaciones que le 

confiere la administración pública, y que "la SCJN hace lo que cree que está en su derecho". Dijo que hasta el momento no 

ha recibido ninguna notificación sobre la demanda penal a la que podría ser sometida. Sobre este mismo tema habló el 
gobernador electo y el ex alcalde capitalino Francisco Olvera Ruiz, quien afirmó que este asunto tiene un trasfondo político, 

y que ni él ni Mirna Hernández, quien es parte de su equipo de transición, tienen de qué preocuparse pues hasta el 
momento la SCJN no ha hecho ningún pronunciamiento sobre la referida demanda penal. En tanto, la alcaldesa Edna 

Geraldina García Gordillo, abordada sobre este tema, explicó que "el audio de la sesión de Cabildo donde se autorizó la 

licencia del ex alcalde y la negativa del suplente a sucederlo no puede considerarse como versión estenográfica pues dentro 
del ordenamiento municipal no está contemplado realizarlo". Además, dijo que por la falta de recursos y equipo técnico no 

se hizo la transcripción de la sesión de Cabildo del 31 de marzo pasado, al conocer la existencia de la demanda penal 
contra la ex secretaria del ayuntamiento, Mirna Hernández Morales, por negar a la SCJN la información que solicitó. A 

pregunta expresa sobre la opinión de esta acción legal emprendida por el síndico procurador Guillermo Galland Guerrero y 
su grupo de abogados, García Gordillo sólo dijo: "Ese señor que se ponga a trabajar". Entrevistada al término de la guardia 

de honor que encabezó ayer al pie del busto de Josefa Ortiz de Domínguez, "La Corregidora", ubicado en el Parque 

Hidalgo, la funcionaria municipal minimizó la confianza de los integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) en que ganarán 
la controversia constitucional que interpusieron en contra de su designación y que está en manos de la SCJN. (Gerardo 

Neria, página 08) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-A seguridad y justicia, más de $65 mil millones: Con un gasto neto total de 3 billones 351 mil millones de 

pesos, el proyecto de Presupuesto de Egresos para 2011 presentado anoche por el Ejecutivo federal establece como 
primera prioridad el fortalecimiento de la función orden, seguridad pública y justicia, con un aumento de 12.9 por ciento, 

para alcanzar un total de 65 mil 265 millones de pesos. Los recursos para seguridad nacional reflejarán a su vez un 

incremento de 8.5 por ciento el año entrante con respecto al gasto de 2010. “De esta forma, para 2011 se destinan 
recursos por mil 645 millones de pesos a perseguir los delitos relativos a la delincuencia organizada y 6 mil 863millones 

más a perseguir delitos del fuero federal”, detalla la iniciativa presidencial puesta a consideración de la Cámara de 
Diputados. Por lo que hace a las dependencias encargadas de operar la llamada guerra contra el crimen organizado, el 

proyecto de egresos precisa que las secretarías de Gobernación, Defensa Nacional, Marina y Seguridad Pública obtendrán 
incrementos presupuestales de 9.6, 13.1, 10.6 y 28 por ciento, respectivamente. La Segob ejercerá así 15 mil 500 millones 

de pesos; la Sedena, 50 mil millones; la Semar, 18 mil 300 millones, y la de Seguridad Pública, 35 mil 700 millones de 

pesos. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero, puntualizó que una parte del incremento presupuestal 
en materia de seguridad pública se destinará a los gobiernos municipales, para fortalecer y equipar sus corporaciones 

policiacas. La iniciativa presidencial refrenda a su vez el compromiso de fortalecer la seguridad y el Estado de Derecho, con 
el fin de resguardar la integridad de los ciudadanos en todas las regiones del país.  El proyecto de Presupuesto de Egresos 

plantea también que el Seguro Popular tendrá un aumento de 12.7 por ciento y una asignación de 59 mil 983 millones de 

pesos en 2011, mientras la UNAM y el IPN dispondrán de un gasto total de 25 mil 654 millones y 10 mil 833 mdp, 
respectivamente. La inversión total en materia de educación superior sería de 103 mil 266 millones de pesos. 

Reducciones-De acuerdo con el proyecto de gasto público para el año entrante, la Secretaría de Energía sufrirá un recorte 
de 92.5 por ciento, mientras que las de Relaciones Exteriores, Agricultura y Ganadería, y Trabajo y Previsión Social 

resentirán reducciones equivalentes a 6.9, 5.8 y 4.5 por ciento, respectivamente. El Presupuesto de Egresos de la 
Federación prevé una disminución de 31 mil 300 millones a cero pesos para Luz y Fuerza del Centro, aunque a la Comisión 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

8 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

Federal de Electricidad le concede un aumento de sólo 14 mil 200 millones, para asignarle un presupuesto de 243 mil 300 

mdp. Según el titular de Hacienda, el proyecto establece medidas de austeridad con un ahorro de 20 mil millones de pesos 

en el gasto burocrático, con lo cual se alcanza ya una reducción acumulada de 130 mil millones a lo largo del sexenio. El 
Presupuesto de Egresos por 3 billones 351 mil millones de pesos representa un incremento de 62 mil millones respecto al 

gasto autorizado para 2010. Conforme a la exposición de motivos, “el Ejecutivo Federal propone para el ejercicio fiscal 
2011 una política de gasto orientada a fortalecer la seguridad pública, promover el desarrollo social y consolidar el 

crecimiento económico”. Como parte de la estrategia seguida por el gobierno federal se ha incrementado 

considerablemente el monto del gasto público destinado a las funciones de orden, seguridad y justicia, pasando de 33 
mil180 millones de pesos en 2006, a 65 mil 265 millones en la propuesta para 2011, observándose un crecimiento en 

términos reales de 96.7 por ciento en dicho rubro, indicó. Según dijo, dichos recursos están orientados a acrecentar la 
capacidad operativa de las fuerzas del Estado y, sobre todo, para cumplir el compromiso asumido con la ciudadanía en 

términos de garantizar su seguridad tanto personal como patrimonial. - Claves-Más datos• De acuerdo con el proyecto 
de Presupuesto 2011, 76.6 por ciento de los recursos públicos se destinarán el año entrante al llamado gasto corriente, y 

sólo 23.4 por ciento al gasto de capital o de inversión.• El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, sostuvo a su vez que el 

subejercicio presupuestal de mil 900 millones al cierre del primer semestre de 2010 es el más bajo de los últimos 10 años. 
• Dichos fondos fueron ya reasignados en 2011 a programas prioritarios en materia de infraestructura, educación y salud, 

aseguró el responsable de las finanzas públicas. Espera SHCP 1.4 bdp por impuestos••• Aunque la Secretaría de 
Hacienda no consideró la creación de nuevos impuestos ni el incremento a la tasa de los tributos existentes para el ejercicio 

fiscal 2011, la dependencia espera que sus ingresos por ese concepto crezcan 6.4 por ciento respecto a lo presupuestado 

para 2010, al sumar 1.46 billones de pesos. De acuerdo con las proyecciones de la secretaría, el impuesto sobre la renta 
(ISR), que se mantendrá con una tasa de 30 por ciento, le permitirá al gobierno obtener ingresos por 693.6 mdp, 6.54 por 

ciento mayor al propuesto en 2010. En tanto, el impuesto al valor agregado (IVA), que contempla se mantenga en 16 por 
ciento, reportará recursos por 553.1 mil millones de pesos, un incremento de 21.6 por ciento a lo presupuestado en 2010. 

Por impuesto empresarial a tasa única el gobierno espera recaudar 60 mil 537.9 millones de pesos, por IEPS 74 mil 377 
millones y por el IDE, 19 mil 280.4 millones. “El Programa Económico constituye una propuesta objetiva, responsable, con 

visión de mediano plazo y comprometida con el bienestar de las familias. Se mantiene un estímulo contracíclico con objeto 

de promover la recuperación económica al mismo tiempo que se preserva la sostenibilidad de las finanzas públicas”, 
aseguró Hacienda. (Fernando Damián, página 18) 

Sol de Hidalgo-Presenta iniciativa regulación de acciones colectivas: El senador y ex gobernador de Hidalgo Jesús 

Murillo Karam, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, presentó, ayer, una iniciativa en la que 
propone reformas y adiciones a diversos artículos de códigos y leyes a fin de regular las acciones colectivas, que son 

mecanismos para defender los derechos e intereses colectivos a través de demandas que llegue a presentar uno de los 
agraviados por un servicio público, como, por ejemplo, el bancario. La propuesta, argumentó el senador, va encaminada a 

establecer acciones, mecanismos y procedimientos sencillos y eficaces en el sistema jurídico mexicano que permitan ejercer 

y defender las acciones colectivas, ya reconocidas en el artículo 17 de la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos, que a la letra dice: El Congreso de la Unión expedirá las leyes que regulen las acciones colectivas. Tales leyes 

determinarán las materias de aplicación, los procedimientos judiciales y los mecanismos de reparación del daño. Los jueces 
federales conocerán de forma exclusiva sobre estos procedimientos y mecanismos. DEFENDER AL CIUDADANO Estas 

acciones colectivas, se explica, van encaminadas a defender los derechos e intereses de los miembros de una colectividad o 
grupo de una sociedad contra actos que violenten sus derechos a la protección de la salud, al ambiente adecuado, 

seguridad, usuarios de servicios financieros y demás derechos contemplados en la Carta Magna. Además, estas reformas y 

adiciones permitirán la posibilidad de que un grupo o conglomerado pueda pedir justicia o referencia en cualquier tema 
público, orientar políticas públicas en los tres órdenes de gobierno y resolver conflictos de carácter privado, donde existen 

intereses eminentemente colectivos. Estas acciones colectivas podrán ser promovidas por agrupaciones de profesionistas, 
comerciantes o empresariales y demás de la sociedad organizada. "Estas son las herramientas que tenemos que construir 

para darle al ciudadano, de a de veras al ciudadano, cuando hablamos de él y se nos llena la boca de decir que lo 

representamos. Lo podemos decir con certeza y seguridad, cuando hay iniciativas como ésta que van en busca de su 
protección, su defensa y la justicia a su favor", aseveró el senador hidalguense. La iniciativa se turnó a las comisiones 

unidas de Justicia y de Estudios Legislativos para su análisis y dictamen correspondiente. (redacción, Ojo Política) 
 

 

 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

9 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  

 

PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice… 

que el diputado panista más joven de la actual legislatura federal, Sixto Zetina Soto, en la conferencia de prensa que 

ayer ofreció en la capital hidalguense, entre otras cosas “ventaneó” a su homólogo Omar Fayad Meneses, criticándolo 
por dobletear chamba, pues aparte de ser diputado también es el presidente estatal del PRI. 

De paso, Zetina se llevó entre las patas a su homóloga y también compañera de partido Gloria Romero de Tellería, 
diciendo que la apoyarán si es que decide buscar la candidatura de Acción Nacional a la alcaldía de Pachuca. 

Ahora sí que Zetina vino a hacer campaña de apoyo a Servitje como candidato a la dirigencia nacional de los panistas, y 

terminó destapando a la pachuqueña. ¡Vaya novatez! 

que hablando de panistas, hoy estará en Pachuca el secretario de Educación Pública del gobierno federal, Alonso 

Lujambio, quien se reunirá en el salón Finestra con empresarios locales para dar a conocer detalles del informe del 
presidente Felipe Calderón. 

Su encomienda se circunscribe para resaltar y dar cuenta de los logros educativos del sexenio contenidos en el texto del 

más reciente informe de gobierno del inquilino de Los Pinos. Otros, sin embargo, dicen que aprovecha también para 

placearse de cara a la ya no tan lejana candidatura presidencial de 2012. 

que si de priistas se trata, la diputada federal Carolina Viggiano realiza preparativos rumbo a su informe legislativo del 
próximo 22 de septiembre. A dicho evento pretende invitar a un contingente de entre cinco mil y diez mil personas, por ese 

motivo anda en busca de padrino de transporte y, sobre todo, de alimentos. 

que Natividad Castrejón, suspirante a la presidencia del PRD en Hidalgo, estuvo presente ayer en una reunión de trabajo 

del gobernador electo Francisco Olvera Ruiz, a donde se dio cita un importante número de miembros de la estructura 
priista de la entidad. 

¿Se habrá sentido incómodo Castrejón rodeado de tanto personaje tricolor? 

que corrió como pólvora entre los vecinos de la comunidad El Alberto, municipio Ixmiquilpan, lo que comentó el secretario 

de Seguridad Pública estatal Damián Canales Mena, quien durante una entrevista a un noticiero matutino de radio que 
se difunde a toda la entidad, dijo que en aquella comunidad existe delincuencia organizada y hasta la existencia de un 

presunto grupo guerrillero. 

Ahora los habitantes de esa zona del estado le pedirán que aporte pruebas. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que algunos funcionarios municipales y estatales andan muy emocionados con las telenovelas. Dicen que una importante 
productora de historias para televisión busca algunos extras para un nuevo melodrama que se grabará en Hidalgo, por lo 
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cual diputados, ediles y dirigentes políticos ya se apuntaron para ir a mostrar sus dotes histriónicos, pues se enteraron que 

buscan galanes, presumidos, payasos, fiesteros y hasta jinetes. ¿Les saldrá actuado o natural? 

Que para hoy se espera la visita en Pachuca de Alonso Lujambio, secretario de Educación Pública federal. Dicen que 

viene a poner orden luego de los malos resultados que obtuvieron los estudiantes en la prueba Enlace, donde salieron 
reprobados, como siempre, aunque ya de pasada y como sabe que habrá elecciones el próximo año, viene a hablar bien de 

su jefecito Calderón, pues vaya que les hace falta hacerse promoción y más él que ya se autodestapó para competir por 

Los Pinos. ¿Convencerá a Rocío Ruiz? 

Que ayer durante el homenaje que le ofrecieron autoridades municipales a la heroína de la Independencia Josefa Ortiz 
de Domínguez, en el parque Hidalgo, se les olvidó llevar la corona de flores y alguien muy astuto hizo una rápido con 

árbol de Pirul. Lo malo es que no le quedó bonita, bueno, sólo eso podría explicar la corona tan chafa que llevaron para 

una libertadora Bicentenaria, ¿verdad funcionarios municipales? 

Que tras las lluvias que ocasionaron derrumbes en varios municipios, las dependencias estatales no logran ponerse de 
acuerdo para ver cuántos hubo en total, según Cuauhtémoc Ochoa, secretario de Obras Públicas, son 115, pero el 

director de Protección Civil, Miguel García, está necio en que nada más son 60. Por fin, pues no que mucha comunicación 

entre todos, deberían ponerse de acuerdo para no desinformar a la población. 

Que los comerciantes de la Central de Abastos andan muy rejegos con el Ayuntamiento capitalino, pues niegan y 
reniegan mover su mina de oro a otros lares de Pachuca. Sin embargo, en la alcaldía tienen un grave problema: es 

propiedad privada, por lo que tendrá que hacer uso de otras estrategias, como expropiación del terreno, porque de plano 

no los convencen. A poco sí se atrevería el gobierno municipal. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“No tenemos en este momento amenazas ni nada que se le parezca que nos pueda alarmar en las dos celebraciones; son 
cerca de 500 elementos los que van a estar en la Plaza Juárez.” Gerardo González, secretario de Gobierno, sobre la 

seguridad en los festejos de El Grito y la inauguración de la Explanada Bicentenario. 

“Los jóvenes desconocemos el trabajo de la directora del IHJ, puesto que no se ha dado a conocer nada al respecto por 

parte de ella.” Jorge Lugo, dirigente juvenil del PAN en Hidalgo, sobre el trabajo de Palmira Venero, titular del Instituto de 
la Juventud en el estado. 

“Si los inspectores ven a un menor de edad en la discoteca, sólo le hacen la observación a las personas de seguridad para 

que ellos le pidan que se marche.” Blas Vargas, titular de Reglamentos, sobre la situación de los antros en Tulancingo. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Tras confirmar la detención de cinco personas ligadas a la delincuencia organizada en el 

municipio de Tepeapulco, efectuada por agentes de la Coordinación de Investigación, el secretario de Seguridad Pública del 
gobierno estatal, Damián Canales Mena, reconoció la presencia de “zetas” en la entidad, principalmente en Tula de Allende 

y Huejutla de Reyes… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Hidalgo gasta 65 por ciento de su presupuesto (65 centavos de cada peso que recibe) en 
pago de salarios a burócratas y maestros... Vaya premio a la improductividad... (redacción, primera plana) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
   

 
 

Criterio                                              Plaza Juárez  

                          
 

 

 


